

Das Prinzip von 6aufKraut ist: erst ist die Bühne leer und wir haben keine Ahnung, was passieren wird. Aber wir wissen, dass etwas passiert. Aus Vorschlägen des Publikums entstehen spontan und in Sekundenschnelle verschiedenste Bilder, Szenen, Minidramen, Komödien, Lieder und Geschichten. Im Improvisationstheater ist jede Szene Premiere und Dernière zugleich, sie ist immer eine Weltur- und Weltletztaufführung: nix geprobt, alles spontan, unwiederholbar.

Ein Auszeit-Musical? Ein Krimi um verschwundene Vereinsunterlagen? Eine heimliche Liebesbeziehung in einer Scheune? Eine Tote im Wald? Was ist hinter der offenen Tür? Unheimliche Begegnungen in einer Kirche? Träume vom Meer getanzt, gereimt, gesungen? Das Drama vom ungewaschenen Waschlappen? Nichts ist uns unmöglich.

Seit über 30 Jahren spielt die Gruppe „6aufKraut“ Stegreif-Theater, mal irrsinnig, grotesk und komisch, mal zauberisch poetisch, aber immer über-, ach was, hyperraschend!

Nachdem wir schon bei Eröffnung waren, freuen wir uns, einmal mehr im Auszeithaus aufzutreten - denn das romantische Hohenlohe ist einen Ausflug wert.

Beginn: Samstag, 29. Juni 2024, 19:00 Uhr

Ort: Open Air-Veranstaltung im Hof des Auszeithaus Hohenlohe, bei schlechtem Wetter im Scheunengebäude

Eintritt: Der Eintritt ist frei. Der Trägerverein Auszeithaus Hohenlohe e.V. freut sich über eine Spende zur Finanzierung der Gesprächsbegleitungen.